

INSTALARAN EQUIPOS DE TELEVISION

Jul 30/48 Pais

Será Cuba el segundo país de la América en tenerlos

La noticia más trascendente de hoy en el ministerio de Comunicaciones fue facilitada a los reporters por el ministro, doctor Alberto C. Cruz, que la subrayó por su significación cultural y sus lógicas derivaciones comerciales: la instalación en Cuba, próximamente, de equipos de radiotelevisión.

La instalación será hecha por la RHC Cadena Azul, que ya ha adquirido un grupo de receptores y un equipo de radiotelevisión al amparo del permiso de importación que le fue otorgado por la dirección de Radio.

El señor José Sentmanat, director de este último departamento, refiriéndose a este paso de avance, significó que con su realización, nuestro país será el segundo en el Continente americano que contará con un servicio público de televisión.

Los primeros equipos, como se sabe, están funcionando en los Estados Unidos, particularmente en New York, donde, además, cuentan con un dispositivo especial ajustable al cristal que por su aumento permite apreciar mejor las figuras, aun cuando el aparato sea de los más pequeños.

El doctor Cruz ha sido objeto de cálidas congratulaciones por haber sido el ministro que ha propiciado este gran paso de avance para su país.

Pais, Jul 30/48



PATRIMONIO DOCUMENTAL

OFICINA DEL HISTORIADOR DE LA HABANA